

DELIK HUKUM

Danramil 0824/12 Kaliwates Serahkan Piala Kejuaraan Karate Jember Open Championship 2024 Piala Dandim 0824 dan Piala Ketua FORKI

Siswandi - JEMBER.DELIKHUKUM.ID

Jun 2, 2024 - 16:50



JEMBER - Kejuaraan Karate Jember Open Championship 2024 memperebutkan Piala Dandim 0824/Jember dan Piala Ketua FORKI Kabupaten Jember berlangsung seru, pertandingan yang mempertandingkan kelas pra usia dini

umur 7 tahun hingga senior umur 21 tahun keatas, mempertontonkan kemahirannya dalam melakukan pertarungan di arena.



Kegiatan yang telah dibuka oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, pada Sabtu 01/06/2024

tersebut, terus berlangsung selama 2 hari yaitu Sabtu -Minggu 01-02 Juni 2024. pada Hari kedua 02/06/2024 Danramil 0824/12 Kaliwates yang memantau terus jalannya peryandingan saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa kegiatan ini bagian dari peran TNI dalm membina generasi bangsa agar berprestasi, Komunikasi sosial TNI melalui Cabang Olah raga karate.

Kegiatan tersebut diikuti oleh 865 karateka dari seluruh Provinsi Jawa Timur dan beberapa dari luar Provinsi Jawa Timur, dari pantauan jurnalis memang sangat luar biasa dalam pembinaan olah raga khususnya karate. Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, berkesempatan menyerahkan Piala Juara Kepada pemenang diantaranya Juara Umum I Kontingen Jombang Karate Club, Juara Umum II Kontingen INKAI Jemembr dan Juara umum III Kontingen Jwon Surabaya.



Dalam wawancaranya Ketua FORKI Jember Deddy Nugroho melalui selulernya menyampaikan permohonan maaf, tidak dapat hadir di Jember karen bertepatan dengan urusan pekerjaan yang tidak dapat ditinggalkan di Jakarta, menyampaikan terima kasih dan hormat kepada Dandim 0824/Jember yang telah berkenan membuka kegiatan tersebut.

Sengaja kejuaraan ini kami dedikasikan kepada TNI di Kabupaten Jember yang banyak membantu perkembangan karate di Kabupaten Jember, sehingga panitia kita sarankan untuk melebeli kejuaraan ini dengan Piala Dandim 0824/Jember dan Piala Ketua FORKI Jember.

Sekali lagi terima kasih kepada Dandim 0824/Jember yang kami anggap sebagai perwakilan TNI di Kabupaten Jember, sekaligus tidak lupa kepada partisipan dari 32 kontingen dari luar kota, saya juga menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas partisipasinya. Pungkas Ketua FORKI Jember.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi menyampaikan, bahwa kejuaraan seperti ini merupakan bagian dari komunikasi sosial kita TNI dengan masyarakat khususnya komunitas karate, memberikan pembinaan dan penyaluran bakat dan minat anak serta menghindarkan mereka dari hal-hal serta pengaruh negatif lainnya. Jelasnya. (Siswandi)